
Die Vespa GTV geht mit der Zeit

Vespa hat die GTV für dieses Jahr aufgewertet. Der 300-Kubik-Roller mit dem nostalgisch auf dem vorderen Kotflügel montierten Scheinwerfer geht mit der Zeit und strahlt künftig rundum in LED-Technik. Das neue LCD-Instrument bietet eine Vielzahl abrufbarer Informationen und kann mit dem Smartphone verbunden werden. Ein Keyless-System und ein USB-Anschluss erhöhen den Komfort. Technisch wird die GTV durch eine Traktionskontrolle aufgerüstet.

Die Lenkerverkleidung ist nun in Fahrzeugfarbe lackiert und die Vespa-„Krawatte“ bekommt sowohl seitliche Schlitze als auch orange Verzierungen. Die Fünf-Speichen-Felgen bekommen ebenfalls ein neues Design. Zu haben ist die 24 PS (18 kW) starke Vespa GTV für 7499 Euro. (aum)

Bilder zum Artikel



Vespa GTV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Piaggio



Vespa GTV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Piaggio



Vespa GTV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Piaggio



Vespa GTV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Piaggio



Vespa GTV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Piaggio
